

## Platz für die Wüste



Es steht schlimm um eine Welt, wenn in ihr kein Platz mehr ist für die Wüste und den leeren Raum. Wenn alles erfüllt, ist mit Lärm und Verbindungen und Kanälen und Verkehrsadern usw. Bestimmte Bezirke der Welt sollte der Mensch dem einsamen Menschen überlassen, damit jedem immer die Möglichkeit erhalten bleibe, es mit der Abgeschlossenheit wenigstens zu versuchen. Das Gesetz des totalen Nutzens und der totalen Zweckmäßigkeit ist kein Gesetz des Lebens. Wüste und gelungenes, gesegnetes Leben stehen in einem bestimmten Verhältnis zueinander.

P. Alfred Delp SJ wurde am 2. Februar 1945 in Berlin-Plötzensee erhängt.

Aus: Alfred Delp: Mit gefesselten Händen.

Aufzeichnungen aus dem Gefängnis. Frankfurt a. M. 2007, S. 119